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Landratsamt Mittelsachsen 

Geschäftsstelle Kreistag 

Frauensteiner Straße 43 

09599 Freiberg 
 

Flöha, der 05.09.2023 
 

Schriftliche Anfrage an den Landrat gem. § 24 Abs. 6 SächsLKrO i.V.m. § 21 Geschäftsordnung 
 
 

Anfrage 141: Wohngeld 

 
 
Sehr geehrter Herr Landrat,  
 
ich bitte um Antwort auf folgende Fragen. 
 

1. Wie hat sich die durchschnittliche Bearbeitungszeit bei Wohngeldanträgen seit 
2022 entwickelt? Bitte in Monatsscheiben angeben. 

 
2. Wie viele Anträge wurden seit 2022 von wie vielen Mitarbeitern der 

Wohngeldstelle bearbeitet? Bitte in Monatsscheiben angeben, mit Termin der 
Einreichung. 

 
3. Wie oft wurde im oben genannten Zeitraum von der Option der vorläufigen 

Zahlung nach § 26a WoGG Gebrauch gemacht?  
 

4. Muss eine vorläufige Auszahlung beantragt werden oder liegt es im Ermessen 
der Behörde z. B. bei längeren Bearbeitungszeiten eine Zahlung zu 
veranlassen? 

 
5. Falls eine vorläufige Auszahlung beantragt werden muss, wie viele Anträge sind 

im oben genannten Zeitraum eingegangen, wie viele sind abschlägig 
entschieden worden und was waren die Hauptgründe? Bitte in Monatsscheiben 
angeben. 

 
6. Liegen dem Landratsamt Erkenntnisse vor, in welchem prozentualen Umfang 

durchschnittlich eine Verzögerung der Bearbeitung durch fehlende Unterlagen 
eintritt? 

 
7. Wie viele Anträge werden durchschnittlich prozentual digital und analog 

eingereicht? 

 
8. Wie schätzt das Landratsamt die Entwicklung der Bearbeitungsdauer in der 

Zukunft ein? 

 
9. Ist für die Wohngeldstelle zukünftig mehr Personal angedacht? 
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10. Wie ist der Stand der Digitalisierung bei der Wohngeldstelle?  

 
11. Sind weitere Optimierungen der Bearbeitungsdauer durch Digitalisierung 

absehbar? 

 
12. Läuft der Prozess Wohngeldbeantragung bereits Medienbruchfrei?  Falls nein, 

ab wann wird das der Fall sein? 

 
 

 
 
 

Ich bitte um (bitte ankreuzen): 

☐ Mündliche Antwort, möglichst in folgender Gremiensitzung (Name und Datum): 

  

☒ Schriftliche Antwort 

Bei schriftlicher Antwort (Optionen nach § 21 Abs. 4 GO): 

☒ Diese Anfrage und die schriftliche Antwort sollen veröffentlicht werden. 

☐ Ich verzichte auf den Zugang der Antwort und verlange deren unmittelbare Veröffentlichung. 

Ich bedanke mich für Ihre Bemühungen und verbleibe mit freundlichen Grüßen 

 

Romy Penz 

Fraktionsvorsitzende 

 

 


